

POURQUOI jardiner au naturel ?

Jardiner au naturel, c'est possible et ça fonctionne très bien. Alors pourquoi faire autrement ?



*Pour protéger
ce qui nous entoure*

C'est vital, pour préserver la santé de nos enfants et leur laisser une terre en bon état

Préserver la richesse

de la terre et la qualité de l'eau, pour ne pas porter atteinte à la nature vivante

*Pour le bien-être
et le plaisir du jardinier*

Redécouvrir les astuces pour jardiner sans avoir recours à une lutte chimique

*Pour le plaisir de consommer
des fruits et des légumes propres et sains*



*Pour utiliser des méthodes
simples et peu coûteuses*

Encourager les petites bêtes qui travaillent pour nous

Faire du jardinage un travail collaboratif avec ces alliés naturels

Il est possible de jardiner à moindre coût : pas de pesticides, amendements naturels, paillages de feuilles mortes, valorisation de plantes spontanées, etc.

ADHÉREZ
À LA

Charte des Habitants
« Je jardine au naturel »

www.loireoceane.fr



animé par